

Die Heimat in der Wüste.

Dem Englischen nachgezählt.

Einleitung.

In dem Innern von Amerika befindet sich eine Wüste, die beinahe eben so groß und unermesslich ist, wie die Sahara in Afrika; sie ist an fünfzehnhundert Meilen lang, tausend Meilen breit, und nimmt im Ganzen einen Raum ein von ungefähr einer Million englischer Quadratmeilen.

Die Beschaffenheit dieser großen Wüste in Nordamerika ist sehr verschieden; sie besteht aus Ebenen, die mehr als hundert Meilen breit sind, in denen man nur weißen Sand erblickt, der vom Winde hin- und hergeweht wird, und stellenweise zu langen Hügeln aufgeworfen ist, welche Schneelagern gleichen; auf andern eben so großen Flächen sieht man keinen Sand, sondern nur eine braune, kahle, durchaus unfruchtbare Erde; andere solcher Ebenen sind mit einem verkrüppelten Baume bewachsen, dessen Blätter eine blasse Silberfarbe haben, der an einigen Stellen so dicht steht, und dessen knotige Zweige so verworren und fest in einander verschlungen sind, daß es nur mit großer Mühe möglich ist, durch solche Stellen hindurch zu reiten. Dieser Baum, oder Strauch vielmehr, ist eine Art von wildem Weisfuß oder Vermuth und die Jäger nennen die Strecken, auf denen er wächst, die Weisfußprairien. Wieder andere Ebenen erscheinen dem Auge des Reisenden ganz schwarz; diese sind mit kleinen Stücken zerbrockelter Lava bedeckt, welche daliegt, wie bei uns die Strine auf einer neuangelegten Landstraße. Noch andere Flächen dieser Wüste sehen ebenfalls so weiß aus, wie eine Landschaft mit frischgefallenem Schnee, allein nicht dieser ist es, sondern nur Salz, reines weißes Salz, welches in einem Umkreise von fünfzig Meilen den Boden an 6 Zoll hoch bedeckt.

Diese Wüste ist zur Hälfte sehr gebirgig, denn die große Kette der Rocky Mountain's durchzieht sie von Norden nach Süden und theilt sie in zwei fast gleiche Theile; doch sind außer diesen Gebirgen noch andere darin, die die verschiedensten und seltsamsten Gestalten und Farben haben. Einige derselben bilden meilenweite horizontale Berggrücken, wie die Hausdächer, und es erscheinen deren Kämme so schmal, daß es aussieht, als könne man auf ihnen reiten; andere haben eine kegelförmige Gestalt und